

**Liebe Eltern,**

liebe Kolleginnen und Kollegen,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

mit dem fünften Newsletter möchte ich Sie über die wichtigsten Entwicklungen des letzten Monats an unserer Schule informieren:

**Vertretungslehrkräfte.** Direkt nach den Osterferien wird unser Team durch Semih Mandirali in den Fächern Englisch und Spanisch tatkräftig unterstützt. Herzlich willkommen an der BLG, Herr Mandirali! 🇹🇷



**Baumaßnahmen Finto.** 🏠🔨 In diesem Jahr stehen für das Finto Renovierungsarbeiten an, die voraussichtlich ein Jahr dauern werden. Die genaue Terminplanung steht noch aus. 🚧

**Elternabend „sexualisierte Gewalt“.** Am 27. Februar organisierte unser Multiprofessionelles Team einen informativen Abend zum Thema „Schutzkonzept gegen sexualisierte Gewalt“. Durch den Abend führte Ansgar Röhrbein, Fachberater für sexualisierte Gewalt in Kindheit und Jugend. Vielen Dank für die zahlreiche Teilnahme. ⓘ

**EU-Projekttag an Schulen.** PolitikerInnen besuchen jedes Jahr deutschlandweit verschiedene Schulen, um mit SchülerInnen über Europa zu diskutieren. Auch unsere SchülerInnen der Jahrgangsstufe 10 nutzten diese Gelegenheit unter der Organisation unserer Kollegin Anabel Talavera. Frau Dr. Nezahad Baradari (SPD) war zu Gast an unserer Schule und tauschte sich über zwei Stunden mit unseren Schülern zum Thema Europa aus. EU



**Geschichte der Zwangsarbeiter im Nationalsozialismus.**

Im Rahmen des Geschichtsunterrichts besuchte die Klasse 9b mit ihrem Klassenlehrer Christoph Gunter das „Aktive Museum Südwestfalen e.V.“ in Siegen. Unter der fachkundigen Leitung des Museumspersonals erhielt die Klasse 9b einen umfassenden Einblick in das Leben der Zwangsarbeiter in Siegen während der Herrschaft des Nationalsozialismus.



**Kursfahrt Madrid.** Fünf unvergessliche Tage verbrachte der Spanischkurs der Jahrgangsstufe 10 mit ihren Lehrerinnen Anabel Talavera und Angela DiPinto in der spanischen Hauptstadt. Neben einer aufregenden Stadtrallye standen zahlreiche Besichtigungen auf dem Programm, darunter der „Plaza Mayor“ (Hauptplatz), der „Templo Debod“ (altägyptisch-nubischer Tempel), der „El Parque del Buen Retiro“ (1,43 km² großer Park) und die „kleinste Disco der Welt“. Besonders beeindruckt waren unsere SchülerInnen vom „Museo del Prado“, einem der größten und bedeutendsten Kunstmuseen weltweit. Auch die Führung durch das berühmte Stadion „Santiago Bernabéu“ des Fußballvereins Real Madrid sorgte für ein in Erinnerung bleibendes Erlebnis in dieser spannenden Woche.



**Fast Fashion.**   Im Rahmen des Deutschunterrichts besuchte der Erweiterungskurs der Jahrgangsstufe 10 von Christop Gunter das Modehaus „OUTFIT“ in Finnentrop. Neben der Analyse von Sachtexten zu *Fast Fashion* im Unterricht informierten sich die SchülerInnen vor Ort über die Schnelllebigkeit von Mode.



**Infoabend WP-Wahl Jahrgang 6.** Am 18. März fand ein digitaler Informationsabend für alle SchülerInnen der 6. Klasse sowie deren Eltern statt. Abteilungsleiterin Sandra Beyer lud zu dieser Veranstaltung ein, bei der die FachlehrerInnen die Wahlpflichtfächer Darstellen und Gestalten, Hauswirtschaft/Technik, Naturwissenschaften und Spanisch (Schwerpunkte und Leistungsbewertung) vorstellten. Vielen Dank für die informative Veranstaltung!



**Ostergrüße.**  Vor den Osterferien besuchte die Klasse 5a mit ihrer Lehrerin Stephanie Buse die Finnentropser Senioreneinrichtungen „Haus Henry am Markt“ und „Haus Habbecker Heide“, um den BewohnerInnen eine Osterüberraschung zu überreichen. Die SchülerInnen hatten 160 mit Leckereien gefüllte Osterhasentüten vorbereitet, die in den letzten Wochen von den Klassen 5a, 6b und 7b gebastelt und befüllt wurden. Die Kinder der 5a überreichten die Tüten stellvertretend und sorgten damit für strahlende Gesichter bei Jung und Alt.



**Berufsorientierung.**   Im März haben sich die Gemeinde Finnentrop (Berufe: Straßenanwärter/in und Verwaltungsfachangestellte/r) sowie die Firma ThyssenKrupp den Jahrgangsstufen 9 und 10 vorgestellt. Unser Berufsorientierungskordinator Kevin Hupertz besuchte mit interessierten SchülerInnen der Jahrgangsstufe 9 die SHK-Messe in Essen. Bei der SHK handelt es sich um die bedeutendste Messe für Sanitär, Heizung, Klima und Elektro, die alle zwei Jahre veranstaltet wird.

In der letzten Woche vor den Osterferien nahmen 27 SchülerInnen fünf Tage an den Praxiskursen des CJD teil. Nach den Osterferien absolvieren die SchülerInnen der Jahrgangsstufe 9 ihr dreiwöchiges Praktikum.

Am 25. April findet für den Jahrgang 7 der Girls' Day/Boys' Day statt.

**Elternsprechtag 2024.** Der Elternsprechtag für dieses Schulhalbjahr ist für Dienstag, 16. April von 14 bis 18 Uhr angesetzt. 

**Känguru-Wettbewerb.** Am Donnerstag, 18. April findet wieder der jährliche Känguru-Wettbewerb statt. Wir drücken allen 32 teilnehmenden SchülerInnen fest die Daumen und wünschen viel Erfolg bei diesem Mathematikwettbewerb!  

**Rettungs- und Räumungsübung.**  Am **Samstag, 4. Mai** findet an der BLG von **09:00 Uhr** bis **ca. 12:00 Uhr** eine Rettungs- und Räumungsübung statt. Die Teilnahme an dieser Veranstaltung ist gemäß Beschluss der Schulkonferenz für alle SchülerInnen und LehrerInnen der BLG verpflichtend. Der Ausgleichstag dafür sowie für den Dienst am Tag der Offenen Tür Ende November wurde bereits am Freitag nach Weiberfastnacht (09.02.24) gewährt.

**Erinnerung – Studientag.** Am **Mittwoch, 8. Mai** findet für das Kollegium der Bigge-Lenne Gesamtschule die zweite schulinterne Fortbildung zum Thema „Schulen auf dem Weg zur Inklusion“ statt. An diesem Tag haben die SchülerInnen keinen Unterricht in der Schule, sondern erhalten Aufgaben, die zu Hause bearbeitet werden sollen.

Mit freundlichen Grüßen  
Karolina Habel  
(Didaktische Leitung)